
 

 

 

 

 

令和３年深谷市教育委員会第５回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和３年深谷市教育委員会第５回定例会 

 

 

 

日  時  令和３年５月１２日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１５分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   黒 屋 信 隆 

      委 員   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      教育部次長兼教育研究所長   下 条   徹 

      学校教育課長   嘉 藤   央 

      教育部次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   持 田   淳 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

 

書  記  教 育 総 務 課   福 島   崇 

      課 長 補 佐  

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第４回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が丸山委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

  教育部次長兼教育総務課長より説明 

 ② 報告２ 専決処理の報告について 

   学校教育課長より説明 

 ③ 報告３ 「新型コロナウイルス感染症まん延防止等重点措置」の適用 

に伴う幼稚園、小・中学校の対応に係る基本方針について 

   学校教育課長より説明 

 ④ 報告４ 令和３年４月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 川本複合施設建設事業の進捗状況について 

  教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

 ⑥ 議案第１５号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

 ⑦ 議案第１６号 深谷市図書館協議会委員の任命について【非公開】 

  図書館長より説明 

 ⑧ 議案第１７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

  教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

 ⑨ 議案第１８号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

  学校教育課長より説明 

  

 

  



 

 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

                     （質疑なし） 

 

 

  ② 報告２ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

 

 

  ③ 報告３ 「新型コロナウイルス感染症まん延防止等重点措置」の適用 

に伴う幼稚園、小・中学校の対応に係る基本方針について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  直近の幼稚園、小・中学校の感染状況を教えて下さい。 

   学校教育課長  直近で、陽性が判明した事例はありません。しかし、家 

          族の陽性に伴い、ＰＣＲ検査等を受ける人数が少しずつ増 

加しています。 

   教 育 長  幼稚園、小・中学校の児童生徒、教職員の感染者数を教

えて下さい。 

   学校教育課長  昨年度は１０事例、今年度は２事例あり、合計で１２事 

例となっています。内訳は、幼稚園１名、小学校７名、中

学校４名です。今年度の２事例については、内訳が小学校

１名、中学校１名となっています。また、教職員について

は、昨年度小学校１名、中学校２名となっています。 

   島 﨑 委 員  昨年度と今年度の基本方針で大きく違うところ、また 

は、特に強調したいところはありますか。 

   学校教育課長  今年度は、感染防止対策を徹底しながら学校運営を継続 

する方針となっています。昨年度当初は、行事を行うのに

あたり、開催の良し悪しを判断できず、殆どの行事を行い

ませんでした。しかし、今年度は各学校の規模や活動内容

等、様々なことを判断しながら行っていく方針を示してい

ます。 

   教育部次長兼教育研究所長  その他の昨年度との違いについては、学びの保障の中の

オンライン学習に向けた対応になります。昨年度は、努力

目標でしたが、今年度はタブレットを実際に持ち帰り、リ

モート授業を行えるようにしていきます。今後、緊急事態

宣言が出され、休校又は、分散登校になった場合でも、全

ての学校でオンライン授業に対応できるよう進めていきま

す。 



 

 

また、部活動に関しては、現在の状況だと国や県の対応

が変わることもあるので、条件をつけての実施、または、

一定期間までの中止を考えており、現在は、条件をつけて

の実施としています。今後も、国や県の対応を注視しなが

ら、様々な状況に対応できるよう努めていきたいと思いま

す。 

   教 育 長  どのくらいの学校でタブレットの持ち帰り、または、オ

ンライン授業を行えるようになっているのか教えて下さ 

い。 

   学校教育課長  タブレットの持ち帰りについては、どの学校も昨年度か 

ら今年度当初にかけて実施しています。また、オンライン

授業に関しては、現在２９校中１４校で実施しており、現 

在、２９校全てでオンライン授業を行えるよう進めていま

す。 

なお、１７４台のルーター等を教育委員会から各学校に

貸し出し、学校から各家庭へ貸し出すことを予定していま

す。現在は、各学校に配付している最中のため、貸出しが

終了していない学校もあります。しかし、確実にオンライ

ン学習は、進んでいる状況になっています。 

   鵜 養 委 員  現在、タブレットを使ったオンライン学習が行えるよ 

う、各学校ごとに対応を進めていただいているが、今後、

学校間で格差が生じないようにするため、教育委員会に全

ての学校を見届けていただきたいと思います。 

   学校教育課長  教育委員会では、それぞれの学校に担当の指導主事を決 

めており、４月から５月にかけて、それぞれの学校で、オ

ンライン授業が行えるよう、準備を進める手伝いをしてい

ます。現在対応が遅れている学校については、担当指導主

事を通して、積極的に支援を進めていきます。今後も、学

校間の格差がなく、各家庭でもタブレットが活用できる環

境を整えていきます。 

 

 

  ④ 報告４ 令和３年４月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

 

 

  ⑤ 報告５ 川本複合施設建設事業の進捗状況について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼生涯学習  （概要を説明） 

   スポーツ振興課長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

       （質疑なし） 

 

 

⑥ 議案第１５号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

 



 

 

 ⑦ 議案第１６号 深谷市図書館協議会委員の任命について【非公開】 

   

 

⑧ 議案第１７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

 

 

⑨ 議案第１８号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

 

 

 

 

 

   教 育 長  次回令和３年第６回定例会は、６月９日（水）午後３時

から開会です。 

 

 

以上で、令和３年深谷市教育委員会第５回定例会を閉会

します。 

 

 

 

 

 

 

 


